

André Frossard

Fils de Ludovic Oscar Frossard, André est né à Colombier-Châtelot (Doubs) le 14 janvier 1915. Laissé volontairement à l'écart de toute religion par ses parents, il se convertit brusquement à Paris dans le milieu des années 1930. Engagé dans la marine nationale de 1936 à 1941, il entre ensuite dans la résistance lyonnaise. Arrêté par la Gestapo, il est emprisonné au fort Montluc à Lyon, expérience qu'il relate dans *La maison des otages* (1944). Après la guerre, il devient journaliste au journal *Temps présent* dirigé par Stanislas Fumet. Gaulliste, il met sa plume au service du Nouveau Candide. Il se fait surtout connaître par ses chroniques à *L'Aurore* (1946 à 1962) puis au *Figaro* (1962 à 1995).

En 1969, André Frossard fait le récit de sa conversion dans le livre *Dieu existe. Je l'ai rencontré*, un ouvrage qui obtient un immense succès et qui fait connaître son auteur dans le monde entier, et en particulier du pape Jean-Paul II qui demande à rencontrer André Frossard. De leur rencontre, résulte une amitié durable et plusieurs livres dont le recueil d'entretiens *N'ayez pas peur*.

André Frossard est élu le 18 juin 1987 à l'Académie française. Dans les années 1980 et jusqu'à sa mort le 2 février 1995, il dénonce les crimes contre l'humanité, ceux de la Seconde Guerre mondiale en tant que témoin au procès Barbie, que ceux perpétrés en Bosnie-Herzégovine au début des années 1990.